



Depart du "Monadnock"

Washington, 31 janvier—Le "Monadnock" est parti de San Diego pour la baie de Magdalena, pour y procéder à des exercices de tir.

Le département de la marine a décidé de placer ce monitor dans le cadre de la réserve, car les hommes de son équipage sont nécessaires pour d'autres navires en cours d'armement à l'arsenal de Mare Island, qui sont préférables au "Monadnock" pour des croisières.

Cette mesure a fait tort à la continuité de la discussion, mais elle en a augmenté l'intérêt.

Les tribunes étaient foules, et les orateurs ont été acclamés par ceux qui partageaient leur opinion.

La majorité, sous la conduite de M. Dingley qui a prononcé un discours soigneusement préparé, a soutenu la thèse que le dernier article du projet n'était en réalité qu'une déclaration déguisée en faveur de la frappe libre de l'argent.

Les démocrates, sous la conduite de M. Bailey, ont maintenu que le rejet de la résolution Teller constituait un nouveau pas dans la voie de l'établissement de l'étalon d'or auquel, ont-ils affirmé, le président et le secrétaire Gage avaient lié le parti républicain.

Certains moments les débats ont été très animés, mais il n'y a pas eu d'incidents à sensation, excepté les sifflets qui ont accueilli M. Rhea; du Kentucky, quand il a dit que comme l'auteur du crime de 73 la plus chaude place dans les enfers serait réservée au secrétaire d'Etat actuel.

La résolution Teller a été repoussée par 182 voix contre 132.

Washington, 31 janvier—Le président et Mme McKinley ont été reçus à dîner ce soir par le secrétaire du trésor et Mme Gage.

Tous les membres du cabinet, à l'exception du secrétaire Alger, étaient présents. Les autres invités étaient le juge McKenna, de la cour suprême des Etats-Unis, Mme McKenna, Mlle Lucy Page, de New York, et le sénateur Hanna.

Les décorations étaient les plus belles de la saison officielle. La maison était décorée d'œillets, de roses et de jacinthes.

Les décorations de la table étaient particulièrement belles.

Ala Chambre des Représentants.

Washington, 31 janvier—Les représentants ont enterré aujourd'hui la résolution Teller rendant les bons des Etats-Unis remboursables en argent par une majorité de cinquante voix.

Les républicains ont formé une masse solide en opposition au projet. Il n'y a eu que deux exceptions, celles de M. Linney, de la Caroline du Nord, et de M. White, du New Jersey, le seul représentant de couleur, qui a répondu présent à l'appel d son nom.

Le vote a eu lieu après des débats qui ont duré cinq heures. Du côté des démocrates les défections ont été celles de MM. McAleer, de la Pennsylvanie, et de M. Elliott, de la Caroline du Sud, qui ont voté avec les républicains.

M. Reed, le speaker, qui ne vote généralement pas, a fait appeler son nom et a voté contre la résolution au milieu des acclamations de ses partisans.

Au commencement de la séance il avait été convenu de voter après cinq heures de débats. Le temps limité et l'empressement des membres à prendre la parole a forcé les leaders des deux partis à s'accorder que quelques minutes à chacun.

Cette mesure a fait tort à la continuité de la discussion, mais elle en a augmenté l'intérêt.

Les tribunes étaient foules, et les orateurs ont été acclamés par ceux qui partageaient leur opinion.

De nombreux sénateurs ont écouté les discours.

La majorité, sous la conduite de M. Dingley qui a prononcé un discours soigneusement préparé, a soutenu la thèse que le dernier article du projet n'était en réalité qu'une déclaration déguisée en faveur de la frappe libre de l'argent.

Les démocrates, sous la conduite de M. Bailey, ont maintenu que le rejet de la résolution Teller constituait un nouveau pas dans la voie de l'établissement de l'étalon d'or auquel, ont-ils affirmé, le président et le secrétaire Gage avaient lié le parti républicain.

Certains moments les débats ont été très animés, mais il n'y a pas eu d'incidents à sensation, excepté les sifflets qui ont accueilli M. Rhea; du Kentucky, quand il a dit que comme l'auteur du crime de 73 la plus chaude place dans les enfers serait réservée au secrétaire d'Etat actuel.

La résolution Teller a été repoussée par 182 voix contre 132.

Washington, 31 janvier—Le président et Mme McKinley ont été reçus à dîner ce soir par le secrétaire du trésor et Mme Gage.

Tous les membres du cabinet, à l'exception du secrétaire Alger, étaient présents. Les autres invités étaient le juge McKenna, de la cour suprême des Etats-Unis, Mme McKenna, Mlle Lucy Page, de New York, et le sénateur Hanna.

Les décorations étaient les plus belles de la saison officielle. La maison était décorée d'œillets, de roses et de jacinthes.

Les décorations de la table étaient particulièrement belles.

A la suite de la toux et des rhumes, souvent les germes de la consommation prennent pied.

L'huile de foie de morue, émulsion Scott, avec Hypophosphites ne guérit pas tous les cas; mais, si elle est prise à temps elle opérera de nombreuses guérisons.

Des cures remarquables sont faites même lorsque la maladie est très avancée. Prise dans les dernières phases, elle prolonge l'existence, et rend plus supportables les derniers moments.

Tous ceux qui sont atteints de la phthisie ont besoin de ce tonique réconfortant.

50c et \$1.00 chez tous les pharmaciens SCOTT & BOWNE, Chimistes, New York.

La Santé du secrétaire Alger.

Washington, 31 janvier—Le secrétaire Alger est aujourd'hui plus fort, plus gai et plus confiant dans son rétablissement que depuis le commencement de sa maladie.

Son médecin dit que la période critique est passée.

Les membres de sa famille ont l'intention de conduire le secrétaire Alger à Fort Monroe, au lieu de l'envoyer dans la Caroline du Sud, dès que le malade pourra être transporté sans danger.

Dans l'Alaska.

Washington, 31 janvier—Le département de la guerre a reçu de son agent à Dyea, Alaska, le major L. H. Racker, du quatrième régiment de cavalerie, divers avis.

Dans un message daté du 12 janvier le major dit qu'un courrier venait d'arriver de Dawson, qu'il avait quitté le 16 décembre, avec des dépêches du capitaine Ray, l'officier envoyé dans la région pour procéder à une enquête sur la situation.

Le courrier a dit que le capitaine Ray avait saisi à Fort Yukon, au nom du gouvernement, toutes les provisions de la compagnie commerciale de l'Alaska et de la compagnie commerciale de l'Amérique du Nord, pour les vendre au prix coûtant à ceux qui pouvaient payer et les distribuer gratuitement aux nécessiteux.

Il y avait à cette date six cents personnes à Fort Yukon. Le courrier a ajouté que le capitaine Ray demandait au gouvernement l'envoi de cinq cents soldats à Circle City et aux environs.

Le 12 janvier, le major Racker rapporte que de nombreux voyageurs viennent d'arriver de Dawson et que "tous semblent abondamment pourvus de poudre d'or et de pépites".

Ils sont venus à Dyea pour s'embarquer et il retourneront à Dawson au printemps. Il ne regagna aucune détresse à Dawson.

Convention de quarantaine. Dépêche spéciale à l'Abelle.

Baton-Rouge, Louisiane, 31 janvier—Le gouverneur Foster a nommé des délégués à la convention de quarantaine qui s'ouvrira à Mobile le 9 février prochain.

Le "Montgomery." Key West, Floride, 31 janvier—Le croiseur américain "Montgomery" est arrivé cet après-midi de Tortugas. Après avoir fait du charbon le "Montgomery" se rendra à la Havane, où il remplacera le "Maïne", qui partira pour la Nouvelle-Orléans.

An Sénat des Etats-Unis.

Washington, 31 janvier—La séance d'aujourd'hui a duré six heures. Deux budgets généraux, celui de l'armée dont les dépenses sont fixées à \$23,143,492, et celui des départements législatif, judiciaire et exécutif, d'un montant de \$21,638,520, ont été votés.

Ce dernier, de cent vingt et une pages, a occupé l'attention du Sénat pendant la plus grande partie de la séance.

Après une courte séance exécutive l'ajournement a été prononcé.

Le président Dole au théâtre.

Washington, 31 janvier—M. Dole, président de la république d'Hawaï, et ses compagnons de voyage occupaient des loges ce soir au théâtre du square Lafayette, où la troupe de John Drew a joué "Un mariage de convenance".

La salle était exceptionnellement brillante. L'ex-président et Mme Harrison ont assisté à la représentation.

Au département de la Marine.

Washington, 31 janvier—Au département de la marine on dit qu'il n'y aura aucun changement dans le programme adopté pour le "Maïne" d'ici une semaine au moins, et que le "Montgomery" n'a pas reçu l'ordre de le remplacer à la Havane.

Ajournement de la Cour Suprême des Etats-Unis.

Washington, 31 janvier—La cour suprême des Etats-Unis s'est aujourd'hui jusqu'au 21 février sans avoir rendu de décision sur aucune des questions importantes qui lui sont actuellement soumises.

Ecrasés par un train.

Columbus, Ohio, 31 janvier—Ce matin à huit heures 20, à trois milles de Greenville, un train de voyageurs de la ligne Dayton et Union a atteint une voiture dans laquelle se trouvait C. F. Young, sa femme et leur petite fille de quatre ans. Le père et l'enfant



Écoutez!

Il y en a qui naissent avec de beaux cheveux, d'autres qui en acquièrent, mais il n'y en a pas auxquels il en pousse de force. Ceux qui acquièrent une belle chevelure font généralement usage de cette préparation favorite pour les cheveux et le cuir chevelu.

La Vigueur des Cheveux d'Ayer

J'y assistai... Les choses se passent passées avec la plus parfaite régularité... Le comte avait même fait preuve d'une certaine chevalerie en laissant le choix des armes à son adversaire et en acceptant ses conditions... Rien à dire... C'est alors que je fis connaissance avec le superbe domaine de Bussey. Je vis la jeune dame cause de ce drame nocturne. Elle était brune, svelte et charmante... Elle se retira dans un couvent, où, parait-il, elle se suicida, désespérée de n'avoir pu obtenir le pardon du mari qu'elle avait trompé... Le comte n'était pas un de ces hommes dont on puisse se détacher aisément. Le gros conseiller ajouta en riant... On les trompe comme les autres, mais on ne les oublie pas! —Oh! monsieur, fit une jeune dame en s'abritant pudiquement sous son éventail, quelle opinion avez-vous donc de nous? Le champagne et les exquises douceurs du dîner avaient électrisé le conseiller. Il répondit gaiement: —Il vaut mieux n'avoir pas d'opinion sur les femmes, chère madame, on les admire et on les aime, même avec leurs défauts et peut-être à cause d'eux. Je dois ajouter que je n'ai jamais vu un homme plus digne et plus distingué que le comte de Bussey.

OPINION D'UN JURISTE EMINENT.

La réforme du scrutin à New York était devenue une nécessité à d'un fait le fait de ce que les politiciens par métier qui ne s'intéressent au gouvernement et à la politique que dans le but de s'enrichir et de se faire enrichir par le gouvernement.

Il est en dehors du scrutin, d'autres réformes utiles à faire. Marquant entre autres, est celle qui a trait aux pompiers et à leur rôle dans le système physique en désordre de la Hostetter's Stomach Bitter qui neutralise les tentatives de grandes maladies produites par l'insuffisance des forces vitales, l'irégularité des fonctions intestinales, de l'estomac, du foie, on des reins et l'inquiétude des nerfs. Ce médicament souverain, qui a pendant près d'un demi-siècle conquis la faveur publique en raison de son efficacité, est recommandé par des médecins éminents qui approuvent son usage non seulement pour ces affections, mais pour ses propriétés médicinales et stimulantes. Il calme et fortifie les nerfs et est de beaucoup préféré aux autres laxatifs non médicamenteux qui s'écoulent dans le commerce.

ont été tués sur le coup. La mère a été horriblement blessée. Un hangar cachait la voiture à la vue du mécanicien Creagen.

La question de Crète.

New York, 31 janvier—Dépêche de Londres au Commercial-Advertiser: L'impression à Londres est que le sultan sera finalement obligé d'accepter la nomination du prince George de Grèce au poste de gouverneur de l'île de Crète.

Cette impression est assez puissante pour provoquer la discussion des conséquences, c'est-à-dire que les Turcs, dont le fanatisme musulman sera excité, seront moins disposés que jamais à évacuer la Thessalie, et que les états des Balkans, déjà inquiets et troublés, demanderont probablement des compensations pour l'acquisition virtuelle de l'île de Crète par la Grèce.

En ce qui concerne l'orient le concert européen est temporairement délaissé, avec la Russie et l'Allemagne d'un côté et les autres puissances de l'autre, mais il n'est pas impossible de le rétablir.

Les grecs auront probablement plus calmes et plus contents de la dynastie, mais on craint quelque chose de pire que l'anarchie qui a régné pendant un certain temps en Crète, avec les turcs rassemblés aux environs de La Canée et les chefs de clans crétois jaloux des uns des autres et prêts à provoquer des désordres.

La détresse à Terre-Neuve.

New York, 31 janvier—Le vapeur "Portia", de la compagnie de la Croix Rouge, est arrivé aujourd'hui de St-Jean, Terre-Neuve, et d'Halifax avec quatre jours de retard, après une lutte désespérée dans les glaces bordant la côte de Terre-Neuve, et avec des rapports sur les ouragans et la détresse dans ce pays.

Des centaines d'hommes, de femmes et d'enfants, morts ou mourant de froid et de faim, avec des provisions en abondance à courte distance, et des centaines d'autres menacés du même sort, tels sont les brefs détails apportés par le "Portia".

Pendant quatre jours ce navire a été retenu prisonnier dans d'énormes glaçons. D'autres bâtiments, dont plusieurs navires de secours envoyés par le gouvernement canadien aux pêcheurs dans la détresse, ont dû renoncer à leur croisière et revenir à St-Jean, où ils étaient immobilisés dans les glaces quand le "Portia" a réussi à gagner les eaux libres. Près du "Portia" le grand vapeur Virginia était pris. Il avait été envoyé au nord par le gouvernement canadien pour distribuer des provisions aux pêcheurs, mais trouvant la route complètement fermée il était revenu pour ne pas être immobilisé durant l'hiver entier.

Avant le départ du "Portia" on avait appris à St-Jean qu'à moins d'un prompt envoi de secours les infortunés habitants des côtes auraient bientôt succombé.

Parmi les bâtiments immobilisés à St-Jean se trouvent au moins une douzaine de navires chargés de morues à destination de l'Angleterre et du Brésil.

Un ouragan de neige a créé un état de choses terribles à St-Jean. Il est impossible de circuler dans les rues; le trafic des chemins de fer est suspendu et les pauvres souffrent du froid et de la faim. Les prix des aliments sont arrivés au point qu'ils ne sont plus abordables pour les pauvres.

Pendant que le "Portia" se frayait un passage jusqu'à la mer libre il était suivi de près par la barque Florida. Ces deux navires sont les seuls qui aient réussi à quitter le port de St-Jean.

A plusieurs milles de la côte le "Portia" a aperçu le vapeur "Grand Lake" pris dans les glaces et dans une position dangereuse.

Le vapeur "Virginia" est sorti de sa position dangereuse après le départ de Terre-Neuve du "Portia".

En outre, on annonce par télégraphie que les autres navires ont été délivrés.

La question des quarantaines.

Washington, 31 janvier—Le sénateur Vest, de la commission de salubrité publique, a fait aujourd'hui un rapport sur le projet de loi tendant à la création d'un département de salubrité publique. Dans son rapport le sénateur s'oppose au projet et recommande l'extension des pouvoirs du service des hôpitaux de la marine. Il dit que le premier projet enlèverait au service des hôpitaux de la marine sa juridiction dans les questions de quarantaine et qu'un changement aussi radical serait impolitique et dangereux.

On exprime l'opinion que si un département de santé devait être établi il devrait l'être graduellement et qu'une transition aussi soudaine laisserait les Etats du Golfe du Mexique sans protection contre la fièvre jaune, pour un certain temps tout au moins.

Le sénateur Vest défend le service des hôpitaux de la marine contre ce qu'il appelle des attaques violentes, à l'appui desquelles il n'y a aucune preuve convaincante.

Il est conseillé au gouvernement de maintenir le système actuel et d'étendre les pouvoirs du service en donnant au président le droit de prendre certaines mesures pour empêcher les maladies contagieuses de s'étendre d'un Etat à un autre.

La commission emploie de longs arguments pour démontrer qu'une telle décision ne serait pas inconstitutionnelle.

DERNIERE HEURE

Rumeur démentie.

Londres, 31 janvier—On annonce sous la meilleure autorité que la rumeur de l'établissement d'un plan de campagne anglo-japonaise en certaines éventualités est dénuée de fondement.

C. LAZARD & CO., LTD LES ANCIENS ET POPULAIRES Marchands de Vêtements Confectionnés D'ARTICLES DE TOILETTE ET DE CHAPEAUX. Le magasin se convertit le samedi soir jusqu'à 10 heures, et ferme le dimanche. Coin des rues Canal et North Peters.

Opinion d'un juriste éminent.

La réforme du scrutin à New York était devenue une nécessité à d'un fait le fait de ce que les politiciens par métier qui ne s'intéressent au gouvernement et à la politique que dans le but de s'enrichir et de se faire enrichir par le gouvernement.

Il est en dehors du scrutin, d'autres réformes utiles à faire. Marquant entre autres, est celle qui a trait aux pompiers et à leur rôle dans le système physique en désordre de la Hostetter's Stomach Bitter qui neutralise les tentatives de grandes maladies produites par l'insuffisance des forces vitales, l'irégularité des fonctions intestinales, de l'estomac, du foie, on des reins et l'inquiétude des nerfs. Ce médicament souverain, qui a pendant près d'un demi-siècle conquis la faveur publique en raison de son efficacité, est recommandé par des médecins éminents qui approuvent son usage non seulement pour ces affections, mais pour ses propriétés médicinales et stimulantes. Il calme et fortifie les nerfs et est de beaucoup préféré aux autres laxatifs non médicamenteux qui s'écoulent dans le commerce.

ont été tués sur le coup. La mère a été horriblement blessée. Un hangar cachait la voiture à la vue du mécanicien Creagen.

La question de Crète. New York, 31 janvier—Dépêche de Londres au Commercial-Advertiser: L'impression à Londres est que le sultan sera finalement obligé d'accepter la nomination du prince George de Grèce au poste de gouverneur de l'île de Crète.

Cette impression est assez puissante pour provoquer la discussion des conséquences, c'est-à-dire que les Turcs, dont le fanatisme musulman sera excité, seront moins disposés que jamais à évacuer la Thessalie, et que les états des Balkans, déjà inquiets et troublés, demanderont probablement des compensations pour l'acquisition virtuelle de l'île de Crète par la Grèce.

En ce qui concerne l'orient le concert européen est temporairement délaissé, avec la Russie et l'Allemagne d'un côté et les autres puissances de l'autre, mais il n'est pas impossible de le rétablir.

Les grecs auront probablement plus calmes et plus contents de la dynastie, mais on craint quelque chose de pire que l'anarchie qui a régné pendant un certain temps en Crète, avec les turcs rassemblés aux environs de La Canée et les chefs de clans crétois jaloux des uns des autres et prêts à provoquer des désordres.

La détresse à Terre-Neuve. New York, 31 janvier—Le vapeur "Portia", de la compagnie de la Croix Rouge, est arrivé aujourd'hui de St-Jean, Terre-Neuve, et d'Halifax avec quatre jours de retard, après une lutte désespérée dans les glaces bordant la côte de Terre-Neuve, et avec des rapports sur les ouragans et la détresse dans ce pays.

Des centaines d'hommes, de femmes et d'enfants, morts ou mourant de froid et de faim, avec des provisions en abondance à courte distance, et des centaines d'autres menacés du même sort, tels sont les brefs détails apportés par le "Portia".

Pendant quatre jours ce navire a été retenu prisonnier dans d'énormes glaçons. D'autres bâtiments, dont plusieurs navires de secours envoyés par le gouvernement canadien aux pêcheurs dans la détresse, ont dû renoncer à leur croisière et revenir à St-Jean, où ils étaient immobilisés dans les glaces quand le "Portia" a réussi à gagner les eaux libres. Près du "Portia" le grand vapeur Virginia était pris. Il avait été envoyé au nord par le gouvernement canadien pour distribuer des provisions aux pêcheurs, mais trouvant la route complètement fermée il était revenu pour ne pas être immobilisé durant l'hiver entier.

Avant le départ du "Portia" on avait appris à St-Jean qu'à moins d'un prompt envoi de secours les infortunés habitants des côtes auraient bientôt succombé.

Parmi les bâtiments immobilisés à St-Jean se trouvent au moins une douzaine de navires chargés de morues à destination de l'Angleterre et du Brésil.

Un ouragan de neige a créé un état de choses terribles à St-Jean. Il est impossible de circuler dans les rues; le trafic des chemins de fer est suspendu et les pauvres souffrent du froid et de la faim. Les prix des aliments sont arrivés au point qu'ils ne sont plus abordables pour les pauvres.

Pendant que le "Portia" se frayait un passage jusqu'à la mer libre il était suivi de près par la barque Florida. Ces deux navires sont les seuls qui aient réussi à quitter le port de St-Jean.

A plusieurs milles de la côte le "Portia" a aperçu le vapeur "Grand Lake" pris dans les glaces et dans une position dangereuse.

Le vapeur "Virginia" est sorti de sa position dangereuse après le départ de Terre-Neuve du "Portia".

En outre, on annonce par télégraphie que les autres navires ont été délivrés.

La question des quarantaines. Washington, 31 janvier—Le sénateur Vest, de la commission de salubrité publique, a fait aujourd'hui un rapport sur le projet de loi tendant à la création d'un département de salubrité publique. Dans son rapport le sénateur s'oppose au projet et recommande l'extension des pouvoirs du service des hôpitaux de la marine. Il dit que le premier projet enlèverait au service des hôpitaux de la marine sa juridiction dans les questions de quarantaine et qu'un changement aussi radical serait impolitique et dangereux.

On exprime l'opinion que si un département de santé devait être établi il devrait l'être graduellement et qu'une transition aussi soudaine laisserait les Etats du Golfe du Mexique sans protection contre la fièvre jaune, pour un certain temps tout au moins.

Le sénateur Vest défend le service des hôpitaux de la marine contre ce qu'il appelle des attaques violentes, à l'appui desquelles il n'y a aucune preuve convaincante.

Il est conseillé au gouvernement de maintenir le système actuel et d'étendre les pouvoirs du service en donnant au président le droit de prendre certaines mesures pour empêcher les maladies contagieuses de s'étendre d'un Etat à un autre.

La commission emploie de longs arguments pour démontrer qu'une telle décision ne serait pas inconstitutionnelle.

DERNIERE HEURE

Rumeur démentie.

Londres, 31 janvier—On annonce sous la meilleure autorité que la rumeur de l'établissement d'un plan de campagne anglo-japonaise en certaines éventualités est dénuée de fondement.

Feuilleton L'Abelle de la N. O. LA ROCHE SANGLANTE GRAND ROMAN INÉDIT. PAR CHARLES MÉRŒUVEL. TROISIEME PARTIE. SANS PITIE. MUR DE GLACE.

rossesse... J'aimais mieux courir la prairie que d'étudier toutes sortes de choses qui ne me semblaient pas de première nécessité... Et j'avais tort!... Je suis bien aise de les connaître aujourd'hui.

—L'entretien continuait sur ce ton et à jeune fille expliquait avec complaisance les incidents de son enfance, lorsque la porte du fumoir s'ouvrit et la compagnie se trouva un complet. Ce fut une diversion. La vicomtesse passa donc son bras sous celui de la jeune fille en disant: —Venez, Jeanne, que je vous montre mes fleurs! —L'œil inquiet de Jean Redon les observait.

—Ah! fit Jean Redon. —Pas d'héritiers, déclara le conseiller. Pas d'enfants!... C'est un grand chagrin pour la famille, un véritable désastre! —M. de Bréville observa: —Bien n'est perdu. La jeune marquise n'est pas d'un âge... —Avec un espoir, paraît-il. Le bonheur n'est jamais parfait! —Jean Redon songea à Raymond, l'enfant perdue! —Un mauvais sourire releva ses lèvres.

—Le hasard se chargeait de sa vengeance. —Le vicomte reprit: —Le marquis de Bordes me paraît un peu de ses amis qui étroit à peu près aussi riche que lui, si ce n'est plus.

—J'y assistai... Les choses se passent passées avec la plus parfaite régularité... Le comte avait même fait preuve d'une certaine chevalerie en laissant le choix des armes à son adversaire et en acceptant ses conditions... Rien à dire... C'est alors que je fis connaissance avec le superbe domaine de Bussey. Je vis la jeune dame cause de ce drame nocturne. Elle était brune, svelte et charmante... Elle se retira dans un couvent, où, parait-il, elle se suicida, désespérée de n'avoir pu obtenir le pardon du mari qu'elle avait trompé... Le comte n'était pas un de ces hommes dont on puisse se détacher aisément. Le gros conseiller ajouta en riant... On les trompe comme les autres, mais on ne les oublie pas! —Oh! monsieur, fit une jeune dame en s'abritant pudiquement sous son éventail, quelle opinion avez-vous donc de nous? Le champagne et les exquises douceurs du dîner avaient électrisé le conseiller. Il répondit gaiement: —Il vaut mieux n'avoir pas d'opinion sur les femmes, chère madame, on les admire et on les aime, même avec leurs défauts et peut-être à cause d'eux. Je dois ajouter que je n'ai jamais vu un homme plus digne et plus distingué que le comte de Bussey.

—Jamais on ne l'y voyait. Il paraît qu'elle s'enferme d'ordinaire dans ses terres de la Nièvre... —Jeune? —Avez. —Belle? —Admirable, dit-on. —Riche? —De toute la fortune de son mari. —Je ne la plains pas... Elle mène un train?... —Modeste... aucun bruit... —Pas de réceptions?... —Jamais. L'entretien dévia vers d'autres sujets. —On parla politique; la vieille dame refit un peu de musique; des groupes se formèrent et le conseiller, joueur comme les autres, proposa une partie qui s'engagea aussitôt. —La vicomtesse de Bréville et Jeanne s'étaient arrêtées dans la serre, sous une voûte de grandes fougères et de palmiers. —A quelques pas d'elles, une porte était entrouverte. —Derrière cette porte, une femme se tenait immobile, haletante, les yeux fixés sur la jeune fille vers laquelle son âme s'élançait. —Cette femme c'était Thérèse. Elle était entrée à la messe elle était sortie de chez elle, par la porte des communs. —L'oreille tendue, elle écoutait avec ravissement le son de la voix de sa fille.